

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MONTAÑANA
EL DÍA 29 DE ABRIL DE 2021

=====

En el Salón de Actos de la Junta Vecinal Montañana, siendo las 20:00 h. del día 29 de abril de 2021, previa convocatoria al efecto, se reúne el Pleno de la Junta Vecinal, con la asistencia de las personas a continuación reseñadas:

ASISTENTES :

GRUPO MUNICIPAL PSOE:

Dña. Cristina Vargas Parra (Presidenta)

Dña. Begoña Delgado Gómez.

D. Jesús Ordovás Bielsa

D. Antonio Sabaté Feringan

GRUPO MUNICIPAL PP:

D. Oscar Vicente Urdiola.

ASOCIACIÓN VECINOS URDAN:

Dña. M^a. Luisa López Martínez.

ASOCIACIÓN DE VECINOS MONTANUS:

Excusa no poder asistir.

Secretaria:

Dña. Josefa Mompel Beltrán.

La Sra. Presidenta inicia la sesión, agradeciendo la presencia a todos los asistentes. Aprovecha la ocasión para dar la condolencia a los vecinos que han perdido algún familiar o amigos por causa del covid.

Continuando con el orden del día previamente establecido en la convocatoria.

1º. Aprobar si procede el acta de la sesión anterior de fecha 4 de febrero 2021.

Se aprueba por unanimidad.

2º. Aprobar, si procede, las propuestas de A.VV. Urdán.

M^a Luisa indica que tenían dos propuestas:

A) una de ellas era cambiar el nombre del Pabellón y denominarlo Israel Mené Oto, esto se pide por todos los servicios que esta persona ha llevado a cabo durante el covid

Sra. Presidenta, yo por mi parte desestimaría esta propuesta porque el propio vecino ha hecho un escrito como que no quiere, si que es verdad que yo por mi parte le hemos agradecido todo lo que hemos podido agradecer desde alcaldía y cultura. Se ha hecho incluso una placa que se la dimos en su cumpleaños. Si que aprovecharía para pedirle a la Comisión de Festejos de este año, que los pregoneros de las fiestas sean los representantes de varios colectivos que han luchado contra el covid, he pensado en alguien del consultorio médico, del colegio y el propio Israel.

Se eleva a votación la propuesta y se desestima porque el propio interesado no quiere.

B) Cambiar el nombre del Camino del Olvido, no gusta mucho y nosotros proponemos cambiarlo por Camino del Recuerdo.

Se somete a votación con el resultado de 4 votos a favor y 1 abstención por parte de un miembro del PSOE, ya que considera falta información del porque se puso ese nombre.

3º. Informar sobre convenio DPZ - Ayuntamiento Zaragoza.

Sra. Presidenta, por fin se ve algo de luz después de tantos años. El 23-3-21 se firmo el nuevo protocolo, van a habilitar partida para pabellón polivalente y biblioteca, tiene que estar hecho antes diciembre 2023, van a poner el 50% Ayuntamiento y 50 % DPZ porque al principio era biblioteca 80.000€ y arquitectura hizo proyecto y valoro 258.000€, Pabellón era 546.680€ y después 1.026.847€, este desfase no estaba contemplado y no salían las cuentas. A la vez se firmará nuevo convenio, y nos dirán la cantidad que tendremos, para así elegir nuevas obras. Se irá informando conforme tenga más noticias.

4º. Dar cuenta sobre actuaciones y actividades varias del barrio.

Sra. Presidenta, llevamos muchos años luchando junto con la Agrupación Deportiva, por el campo de fútbol. Primero dar las gracias a la consejera de deportes Cristina García porque por fin este año nos han metido el campo de fútbol para cambiarlo a césped artificial. Por fin los jóvenes van a tener un campo en condiciones. Me comprometí yo también a cambiar los vestuarios junto al campo, para evitar así tener que pasar por la finca. Mi idea es hacerlo con el siguiente convenio, lo hablaremos la junta.

Otro tema es que recientemente nos han llamado de Educación y es porque el Consejo Escolar lleva muchos años luchando por conseguir el aula de dos años, casi todos los colegios de los barrios rurales la tenían y ahora nos lo han concedido a Movera y Montañana. Este verano se llevarán a cabo las obras para acondicionamiento del aula.

Otro punto son las viviendas diseminadas sin agua corriente, llevamos su tiempo, por fin durante la pandemia se ha adelantado un poco, he hablado con las viviendas que desde infraestructuras nos dijeron que cumplían los requisitos, anterior al año 59, para intentar llevar el servicio. Ahora están haciendo desde agua potable infraestructuras un informe de metros a la tubería general y a cuanto están las viviendas para poder valorar, y que pasos hay que seguir.

Otro punto, Finca Gran Capitán vamos hacer andador para que el público no pasen por toda la finca, desde el lado del río, donde aparcan los coches hacer una entrada directamente al campo de fútbol, así evitaríamos que estuviese siempre la puerta grande abierta y se nos meta gente que incluso van al parque.

Otra cosa el camino que va desde la Z-40 al Gran Capitán lo han arreglado un poquito, esta hecho con material ecológico, era una prueba para ver como resultaba el material, en corto plazo se supone que nos van hacer el camino entero, han pedido presupuesto, además es muy transitado y ha dado buen resultado.

Otro tema, desarrollo MN/1 MN/2, como ya sabéis salio en prensa hace poco, en marzo la promotora pago las expropiaciones que le faltaban, están con el tema de urbanización y reparcelación, en el momento que lo tengan lo llevan al Ayto., a partir de ahí tendremos terrenos municipales para poder hacer pistas para los jóvenes.

Otro punto, actividades que se hacen en el barrio, el lunes empieza la gimnasia para mayores, ya que no hay manera que se abran los centros. Lunes y jueves nos autorizó servicios públicos para realizarlos

Sra. Delgado otras actividades no nos permite ni al aire libre ni en ningún otro sitio, ni conciertos, lo hemos hablado con el Ayto para hacer este verano, cine u otra actividad, desde el Ayto de momento no se puede hacer ningún tipo de actividad.

Sra. Presidenta seguimos igual que el pasado año, solo dejaban en los colegios pero había que tapar toda la valla para que no se viese desde fuera, Hable con centros cívicos y nos lo van a mirar, pero de momento como el año pasado, si hubiese algún cambio nos avisaran.

Comisión de Cultura y Casa Juventud están haciendo clases online de idiomas, con una duración de dos meses, sale un precio muy económico y la gente esta muy contenta. Si la gente esta interesada, se podría continuar en septiembre.

Ruegos y preguntas

D. Antonio, pregunta si habrá fiestas este año.



Sr. Presidenta, no nos han dicho nada, pero para agosto creo que no, veremos para octubre según vaya la pandemia y depende lo que hagan para el Pilar. Tanto Comisión como Reinas, siguen la del año pasado, ya que este año no han hecho nada.

Dña. M^a Luisa, ¿Que argumento da el Ayuntamiento para no hacer los viernes a la fresca?

Sra. Presidenta, el año pasado nos dijeron que al hacerse al aire libre, no se puede delimitar el espacio, entonces aunque se ponga alguna valla no se puede controlar a la gente que se agolpa en el exterior. En centros cívicos si se hacen actividades porque se puede controlar aforo.

Dña Begoña hemos preguntado y que tiene que ser en recinto escolar y tapando la valla para que no se vea desde el exterior, para poder contemplar aforo.

D. Antonio indica que en el parque de abajo no va nadie, es un parque impresionante, no a nivel deportivo, sino a pasear, otro uso infantil, etc.

D. Jesús, decimos que los niños no tienen nada, pero da pena ir, esta lleno de latas, botes, habrá que enseñar a los niños que actúen como tienen que actuar y también a los papas, en el parque de abajo se colocaron mesas y juegos y a los cuatros días estaban arrancados.

Sin mas asuntos que tratar y siendo las 20,45 h. del día de la fecha, la Sra. Presidenta da por concluida la sesión.

La Secretaria

Fdo. Josefa Mompel

La Presidenta

Fdo. Cristina Vargas.